

Medicinas, ropas y alimentos envían los pueblos del mundo

Dona la Federación Alemana de Sindicatos Libres 500 mil marcos. Sale el 17 un barco desde Polonia

PRAGA, octubre 14. (PL).—La Presidencia del Gobierno de Checoslovaquia destinó hoy medio millón de coronas para ayudar a las víctimas del huracán que azotó las provincias orientales de Cuba.

La Presidencia del Gobierno adoptó esta decisión en una reunión celebrada el pasado sábado en la que se acordó enviar inmediatamente a Cuba medicamentos, ropa, comestibles y calzado.

BARCO POLACO A CUBA

VARSOVIA, Oct. 14. (PL). El próximo día 17 saldrá rumbo a Cuba el buque polaco "Kopelniavoiek", cargado de medicinas, alimentos y otros artículos de primera necesidad para aliviar la situación de los damnificados por el ciclón.

El barco conduce a Cuba tres mil toneladas de alimentos, 20 mil pares de zapatos, 15 mil toneladas de aluminio, dos mil metros cúbicos de cristal, 200 tiendas de campaña, así como ropa y otros artículos.

Por vía aérea, salió para Cuba un cargamento de seis toneladas de medicinas y chocolate enviado por la República Popular de Polonia.

MEDICINAS Y ALIMENTOS DE BULGARIA

SOFIA, octubre 14. (PL).—El Partido Comunista, el Gobierno y la Cruz Roja de Bulgaria enviarán próximamente a Cuba un cargamento de medicinas, alimentos y ropas en prueba de solidaridad con el pueblo cubano, afectado por el sexto huracán de la temporada.

El envío incluirá medicinas por valor de 100 mil levas, 10 mil pares de zapatos, 100 toneladas de frijoles, 50 toneladas de manteca, 100 toneladas de conservas y confecciones, lo que suma 643 mil levas.

SOLIDARIDAD DE LA RDA

BERLIN, octubre 14 (PL).—La Federación Alemana de Sindicatos Libres donó hoy 500 mil marcos para ayudar a los damnificados por el ciclón que devastó extensas zonas de las regiones orientales de Cuba.

Este donativo ha sido puesto a la disposición del Comité de Solidaridad con el pueblo cubano para la adquisición de medicamentos, ropa, y otros artículos necesarios a los sobrevivientes de la catástrofe.

SANTIAGO DE CHILE, octubre 14 (PL).—La Comisión Provisoria del Comité Nacional de Solidaridad con las víctimas del huracán que azotó recientemente a Cuba anunció que enviará a ese país un avión con medicamentos, leche, calzado y ropa.

La Comisión pidió entrevistarse con el Presidente de la República, Jorge Alessandri para solicitar el envío de un equipo de médicos y enfermeras a Cuba que contribuya a la atención de las víctimas.

Anunció asimismo, que pedirá el envío a Cuba de un barco con frijoles y otros alimentos que serán adquiridos con la colecta nacional que se está llevando a cabo y mediante donaciones del gobierno.

MENSAJE DEL KOMSOMOL

Dirigido a la Unión de Jóvenes Comunistas, el Comité

Central de la Unión de Juventudes Leninistas de la URSS envió un mensaje expresando su honda pena por el desastre producido por el huracán en las provincias orientales. "Como siempre lo ha hecho y la hará la juventud soviética —dice el mensaje— queridos amigos, nosotros con plena decisión le expresamos nuestra ayuda".

MENSAJE DE SUKARNO

A nombre del pueblo y el Gobierno de la República de Indonesia y en el suyo propio, el presidente Sukarno, ha en-

tando la edificación de una nueva vida en las zonas afectadas.

MENSAJE DEL PRESIDENTE DE MALI

"A consecuencia de la catástrofe causada por el huracán "Flora", le expreso a vuestra excelencia y al valiente pueblo de Cuba la sincera compasión del pueblo y del Gobierno de Mali", expresa en mensaje enviado al Primer Ministro, comandante Fidel Castro, el Presidente y Primer Ministro de la República de Mali, Modibo Keita.

SOLIDARIDAD MEXICANA

A linformar sobre los resultados de la labor desarrollada hasta el momento, el Comité Mexicano Pro-damnificados de Cuba, señaló que además del dinero en efectivo hecho llegar por numerosas personas, se han recibido 39 cajas con ropas y zapatos, 13 cajas de medicinas y 3 cajas con alimentos diversos. Asimismo se entregaron al Comité 2 cuadros y diversos grabados, para que sean subastados y el producto de su venta se agregue a la colecta que se realiza.

MENSAJE DEL

MOVIMIENTO POR LA PAZ

Firmado por su Presidente John D. Bernal se ha recibido un mensaje a nombre del Consejo Mundial de la Paz, expresando su condolencia y simpatía junto al pueblo cubano. "Nuestros corazones están con ustedes", dice el mensaje.

En las oficinas del Movimiento por la Paz y la Soberanía de los Pueblos de Cuba se han recibido mensajes de condolencia y ofrecimiento de ayuda, de los Comités de México, República Democrática Popular de Viet Nam, y la R.D.A.

MENSAJES DE LA JUVENTUD

En el Comité Nacional de la UJC se han recibido mensajes de condolencia y solidaridad del Comité Central de la Juventud Albanesa del Trabajo, de la Federación Nacional de la Juventud China y la Federación Nacional de Estudiantes de Chira, de la Federación Mundial de Juventudes Democráticas, de la Federación de la Juventud Vietnamita, de las Organizaciones de Jóvenes Polacos y de la Juventud Argelina.

SOLIDARIDAD DE TODO EL MUNDO

También se han recibido mensajes de condolencia y solidaridad de la Comisión Nacional de Solidaridad de Argentina, de la Unión de Mexicanos residentes en Cuba, de la Delegación de Zanzibar en Cuba, firmado por Ali Mahfudh, y de los Trabajadores gráficos de la URSS. En mensaje del Comité Ejecutivo de la Unión Patriótica Guatemalteca se expresa la firme convicción de que el pueblo cubano superará en corto plazo los efectos del huracán y exhorta a todos los miembros de la unión para que se pongan a las órdenes de las autoridades cubanas en lo relativo a las tareas del trabajo voluntario y demás que tengan por finalidad resarcir los daños sufridos por el pueblo cubano.

Llega carga de la URSS, México y Checoslovaquia

Tres aviones con medicinas y alimentos para las zonas devastadas por el ciclón, arribaron el pasado domingo al aeropuerto internacional "José Martí". A bordo de un TU-114 procedente de la Unión Soviética llegó el primer cargamento —5,337 kilogramos de plasmas, antibióticos y otras medicinas— enviado por las organizaciones de masas de la URSS, que inmediatamente de conocida la noticia de la catástrofe ocurrida en nuestro país, trabajaron activamente en la recolección de medicamentos y otros artículos. Se espera que en las próximas horas se sucedan nuevos envíos de la URSS.

A bordo de un avión de Cubana de Aviación procedente de Praga llegó también el domingo, un cargamento de medicinas y alimentos de aproximadamente 8 mil kilogramos, enviado por las organizaciones de masas de Checoslovaquia así como de otros países socialistas.

Finalmente arribó a La Habana un avión procedente de México con 52 bultos conteniendo medicinas, zapatos, etc., de distintas organizaciones del hermano pueblo de México.

viado un mensaje a nuestro Primer Ministro, comandante Fidel Castro, expresando su condolencia por las víctimas y pérdidas materiales ocasionadas por el ciclón que azotó a Cuba.

CONDOLENCIA DEL PRIMER MINISTRO DE VIET NAM

En mensaje dirigido al Primer Ministro, comandante Fidel Castro, el Primer Ministro del Gobierno de la República Democrática de Vietnam, Pham Van Dong, ha expresado su condolencia por los daños causados por el huracán. "Estamos convencidos —dice el mensaje— de que el valiente pueblo cubano liquidará con rapidez las consecuencias causadas por el ciclón y vencerá de seguro las dificultades para normalizar la vida y para continuar fomen-